

Tunja, Junio 17 de 2014

COMUNICADO DE PRENSA 049

. UPTC rechaza actos de terrorismo originados por un grupo de encapuchados

UPTC rechaza actos de terrorismo originados por un grupo de encapuchados

Las directivas de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia rechazan los actos de violencia y terrorismo generados por un grupo de encapuchados, en la tarde de hoy, cuando con ladrillos atacaron varias oficinas del Edificio Administrativo, atentando contra la vida de los funcionarios que se encontraban laborando en el lugar, ya que al lanzar estas piedras, rompieron los vidrios, los cuales cayeron sobre los escritorios y las sillas de los trabajadores.

Ante esta situación, la Universidad interpondrá la respectiva denuncia penal para que se investiguen los hechos y a la vez llama a la cordura a los responsables de estos actos, ya que con este tipo de violencia atentan contra la vida de los miembros de la comunidad upetecista.

Síguenos en twitter: @universidaduptc